

マスク着用は個人の判断で！ 引き続き基本的な感染対策をお願いします！

市民の皆様には、新型コロナウイルス感染症対策について、ご理解、ご協力をいただき感謝申し上げます。

新年度を迎え、入学や就職、転勤など、生活環境が大きく変わることの多い時期となりました。また、花見や歓迎会など、多くの人との交流が活発になる時期でもあります。

新型コロナウイルス感染症は、新規感染者数の減少傾向が続いており、3月13日からはマスク着用の考え方が見直され、着用は個人の判断に委ねることとされたほか、5月8日以降は感染症法上の取扱いについて、「2類相当」から「5類」への見直しが予定されるなど、少しずつ、感染症対策に関する様々な要請が緩和されつつあります。

アフターコロナに向け、再び感染を拡大させることのないよう、「三つの密の回避」、「手洗い等の手指衛生」、「効果的な換気」等の基本的な感染対策への継続した取り組みが必要です。

皆様のご理解、ご協力を引き続きよろしくお願いいたします。

令和5年4月1日

相生市新型コロナウイルス対策本部 本部長

相生市長 **谷口 芳紀**

感染拡大防止のための留意点

新型コロナウイルスの感染拡大を防ぐため、
イベントや会食の際には以下の点に留意してください。



体調が悪い場合は、イベントや会食に参加しないこと。



新型コロナウイルス感染症に感染したと疑われる場合には、地域の感染状況等に応じて、重症化リスク等に応じた外来受診・療養に協力すること。外来受診等に関して疑問等がある場合には、居住する自治体の相談窓口等に電話すること。



• 特に、高齢者や基礎疾患を有する者及びこれらの者と日常的に接する者は、密閉・密集・密接が発生しやすい場所や換気の徹底といった基本的な感染対策が徹底されていないイベントや会食への参加を控えること。

- イベントや会食の参加に当たっては、適切な対人距離の確保、手洗・手指消毒、換気の徹底など、基本的な感染対策を徹底すること。
- イベントの主催者の示すイベント参加ルールに従うこと。



必要に応じて、オンラインでイベントに参加することなども検討すること。

マスクの着脱について

- マスクの着用は個人の判断が基本となります。
- 本人の意思に反してマスクの着脱を強いることがないよう、個人の主体的な判断が尊重されるよう、ご配慮をお願いします。

※事業者の判断でマスク着用を求められる場合や従業員がマスクを着用している場合があります。

「ありがとう」が感染予防の輪をつくる



新型コロナウイルス感染症対策推進室